
REDEEMABLE ONLY ON THE FOLLOWING PRODUCT 
FORMATS: CHEWABLES, GUMMIES, LIQUIDS, 
POWDERS AND SPRAYS.

ÉCHANGEABLE UNIQUEMENT SUR LES FORMATS 
DE PRODUITS SUIVANTS : À CROQUER, GUMMIES, 
LIQUIDES, POUDRE, ET VAPOS. DOIT ÊTRE IMPRIMÉ 
POUR ÊTRE ÉCHANGÉ.

EXPIRY DATE: December 31, 2022
DATE D’EXPIRATION : 31 décembre 2022 

TO THE RETAILER:
Must be printed to be redeemed. Redeemable wherever Jamieson products are sold. Limit one coupon per 
customer per purchase. Not combinable with additonal offers.
Upon receipt of this coupon toward the purchase of any Jamieson product, we will reimburse you the face value of 
the coupon plus regular handling. Application for redemption on any other babis may constitute fraud and will, 
at our opinion, void coupon presented. Applications for reimbursement accepted from principals only. 
MAIL TO: Jamieson, PO Box 31000, Scarborough, ON, M1R 0E7

INTRUCTIONS POUR LE DÉTAILLANT : 
Doit être imprimé pour être échangé. Échangeable partout où les produits Jamieson sont vendus. Limite d’un 
coupon par client et par achat. Non cumulable avec des offres supplémentaires.
Sur réception de ce coupon de remise à l’achat de n'importe quel produit Jamieson, nous vous rembourserons 
la valeur nominale du coupon plus les frais habituels de manutention. Toute demande de remboursement pour 
d’autres motifs pourrait constituer une fraude et entraînera, à notre discrétion, l’annulation du coupon. Seules les 
demandes de remboursement de la part de détaillants autorisés seront acceptées. 
POSTEZ À : Jamieson, C.P. 31000, Scarborough, ON, M1R 0E7
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$5OFF
DE RABAIS

HEALTH MADE TASTY
LA SANTÉ PLEINE DE SAVEUR


